

## 4. Bibliographie der Schriften

**August Hermann Francke's Buß=Predigten, darin aus verschiedenen Texten Heil. Schrift deutlich gezeigt wird, wie nicht nur Unbekehrte zur wahren Buße ...**

**Francke, August Hermann**

**Halle, 1848**

### Inhaltsverzeichnis

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

# Inhalt der Buß-Predigten des andern Theils.

---

Die I. Buß-Predigt.	
Von der täglichen Buße der Befebrten . . . . .	pag. 1
Die II. Buß-Predigt.	
Von der ewigen, freyen, in Christo uns geschenk- ten, überschwenglich-reichen Gnade Gottes . . .	" 34
Die III. Buß-Predigt.	
Von der Abmahnung von dem heidnischen, und Anmahnung zu dem rechtschaffenen Christlichen Wandel . . . . .	" 55
Die IV. Buß-Predigt.	
Von der wahren Gelassenheit der Kinder Gottes, bey Hereinbrechung der Gerichte Gottes . . . .	" 80
Die V. Buß-Predigt.	
Von dem einigen und rechten Mittel, denen Gerich- ten Gottes zu entfliehen . . . . .	" 105
Die VI. Buß-Predigt.	
Von der Straffe der Unbußfertigen und Erquickung der Bußfertigen . . . . .	" 128
Die VII. Buß-Predigt.	
Von dem Wider-Christenthum vieler, so sich Chri- sten nennen . . . . .	" 150
Die VIII. Buß-Predigt.	
Von unserm Könige Christo Jesu . . . . .	" 176
Die IX. Buß-Predigt.	
Von dem grossen Tage des Zorns Gottes . . . . .	" 191
Die X. Buß-Predigt.	
Von der wahren Weisheit . . . . .	" 220
Die XI. Buß-Predigt.	
Gottes selbst eigene Buß-Predigt an sein Volk . .	" 245
Die XII. Buß-Predigt.	
Von der Bekenntniß der Sünden . . . . .	" 272